

Cuba rend hommage aux victimes de l'accident de l'hôtel Saratoga

Image not found or type unknown

Le président Miguel Díaz-Canel et sa femme, Lis Cuesta, ont rejoint sur le Parc de la Fraternité les proches et les amis des victimes du terrible accident.

La Havane, 13 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce vendredi soir à la veillée organisée à proximité de l'hôtel Saratoga à La Havane en hommage aux 46 victimes de l'accident du 6

mai.

Aux côtés du chef de l'État, le Premier ministre Manuel Marrero, le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo, ainsi que d'autres responsables du Parti Communiste cubain et du gouvernement se sont rendus au Parc de la Fraternité, théâtre d'une massive veillée à l'appel de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Les proches et les amis des personnes décédées, des pompiers, des membres de la Croix Rouge, des médecins, des infirmiers et des secouristes se trouvaient aux premiers rangs de la cérémonie.

A 9 heures, les personnes réunis au Parc de la Fraternité et beaucoup de foyers de tout le pays ont observé une minute de silence en hommage aux 46 victimes de l'accident.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/287797-cuba-rend-hommage-aux-victimes-de-laccident-de-lhotel-saratoga>



Radio Habana Cuba